

Pádel

Hace tres años, el Navarra Pádel Club de Mutilva abrió sus instalaciones a todos los jugadores con discapacidades físicas, sensoriales e intelectuales. La última actividad, y la más esperada, ha sido el primer torneo destinado a ellos en Navarra

El pádel, un deporte sin exclusión

MARÍA VALLEJO MUNÁRRIZ

Mutilva

Las instalaciones del Navarra Pádel Club de Mutilva acogieron el pasado viernes un evento muy especial, para los participantes y para los organizadores. Se trataba de la primera vez que se disputaba en Navarra un torneo de pádel para jugadores con distintas discapacidades, y la ilusión podía verse en los rostros de todos.

El gerente del club, César Cruchaga, y los responsables de una de las entidades patrocinadoras, Lacturale (Juanma Garro e Iñaki Redín) repartían camisetas a los deportistas que iban a competir por primera vez después de muchos meses de clases y entrenamientos.

“Quiero felicitaros por las ganas con las que entrenáis”, les decía Cruchaga. Una grada habilitada en el centro de la instalación de Mutilva sirvió de escenario para el sencillo acto. “Estamos muy contentos de patrocinar este torneo, nosotros os ayudamos, pero quiero que seáis conscientes de lo que nos ayudáis vosotros a nosotros”, aseguraba Garro antes de iniciar el reparto de camisetas. “Espero que las sudéis”, bromeó el presidente de la granja lechera.

Hace tres años que se instauró esta iniciativa. Cruchaga vio un partido de pádel en silla de ruedas y se animó a ponerse en contacto con distintas asociaciones navarras relacionadas con la discapacidad. La idea fue de boca en boca y se sucedieron las inscripciones. De esta forma, el club decidió apostar por el deporte inclusivo y sus monitores se formaron para sacarse el título de pádel adaptado en Madrid. “Nuestro lema es el que sea un club para todos”, destaca César Cruchaga, muy involucrado con la inclusión en el deporte.

Es, por tanto, el cuarto año en el que el pádel adaptado se imparte en la escuela del club. “Enseñamos lo mismo que a todos los jugadores, y nos adaptamos a sus capacidades. Cada uno hace hasta donde llega”, explica el ex futbolista rojillo.

Dar clase y competir

La iniciativa abarca todo tipo de actividades, además de entrenamientos y multideporte, ya que la pasada temporada se organizaron quedadas con voluntarios del club para jugar con ellos. Pero ésta ha sido la primera vez que se ha organizado un torneo exclusivamente de pádel adaptado. “Está muy bien que demos clase, pero también que lleguen a competir, y por eso se organizó este torneo”, razona Cruchaga.

El proyecto arrancó con 14 jugadores y este curso ya son 24 chicos y chicas de todas las edades los que practican pádel adaptado. “Esta actividad incluye los beneficios de hacer deporte, la inclusión, pertenecer a un club, hacer la misma actividad que todos los jugadores, tener nuevos amigos...”, recalca el responsable.



Foto de familia de los participantes en el torneo adaptado y los jugadores de pádel en silla de ruedas, junto a los monitores.

ARITZ CATALÁN



César Cruchaga y Patxi Puñal, en la entrega de premios.

ARITZ CATALÁN



El joven Mark golpea con estilo durante el torneo.

ARITZ CATALÁN



Juanan López, en acción durante la exhibición.

ARITZ CATALÁN

Exhibición de jugadores en silla de ruedas

• Cuatro de los mejores especialistas de España entrenaron en Mutilva dentro de la misma actividad

M.V.M. Mutilva

Cuatro de los mejores especialistas del país en pádel en silla de ruedas estuvieron en Mutilva entrenando para deleite de los participantes en el torneo adaptado. Se trata de Edorta de Anta (residente en Lekunberri), y los vizcaínos Aitor Elorduy, Josu Lezma y Juanan López, todos ellos dentro del Top Ten nacional.

“Con este entrenamiento, queremos visibilizar al pádel para las personas con discapacidad física”, argumenta Cruchaga, que

repartió los premios finales del torneo adaptado junto a su socio, el también ex capitán de Osasuna Patxi Puñal.

Los 24 asistentes a este torneo pionero fueron: Aimar Sierro, Alexander Villar, Laura Janices, Maite Aristu, Sergio Janáriz, Carla Iglesias, Leyre Musitu, Miren Ezquer, David Javier Flamarique, Iván Armendáriz, Asier Marcén, Carlos Paredes, Gaizka Viela, Marcos Berriáin, Mikel González, Iosu Resa, Nerea Rezusta, Iker Pérez, Garazi Herмосilla, Tamara Marsol, José Eugenio Mayo, Eva Isabel Fuentes, Mikel Aldaya y María Biurrun. Todos ellos disfrutaron de la gran fiesta, merienda incluida, de la que fueron grandes protagonistas.